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District Haute-Garonne de Football 
 

COMITE DE DIRECTION 
 
 
 
 

Réunion du 19 mars 2022 
 
 
Présents : SENTEIN Jean-Marc – GIUSEPPIN Richard – MARSENGO Patrick – 
REAVAILLE Geneviève – AGASSE Jean-Louis – BAYOD Nicolas – TREBOUTE 
René – GALINIER Gilles – BENECH David – HUART Philippe - PONCHEL Fabrice   
 
Excusés : CHABAN Faïza, CALVET Yann, DIAS MARTINS Luis Miguel, SANSUS 
Isabelle, EL BOUROUMI Rachid, GHAZOUANI Moudher, THERON Jean-Luc, 
BLAISE Sylvain, DUBOIS Fabrice, REY Patrice, MANAS Manuel, DHALLUIN 
Jonathan, BONNET Jean- Pierre 

En visioconférence : OUVRIER Pierrette, ARNAUD Marie Loup, DA COSTA Yves, 
GRAVOUIL Cedric, SERE Claude 

Invités : FEVRE Loïc, CALINSKI Gilles. (en visio GALEY Mathieu) 

Le Comité est présidé par Jean-Marc SENTEIN. 

Le Président ouvre la séance de ce Comité de Direction à 10 heures et donne la 
parole au Secrétaire Général qui présente l’ordre du jour et remercie les personnes 
présentes (élus et salariés).  
Le quorum étant atteint avec les présents en visio-conférence, le Secrétaire Général 
débute la séance. 
 

APPROBATION DU PV DU CODIR DU 05 FEVRIER 2022 
 

Le PV est adopté à l’unanimité. 
 

INFORMATIONS D’ACTUALITÉ DU PRÉSIDENT 
 
Le Président informe les membres du Comité de Direction qu’un sondage va être fait 
par le Directeur Général auprès des élus du Comité de Direction afin de planifier au 
mieux les jours de nos futures réunions. 
En cas d’absence il sera fortement conseillé de se connecter en VISIO afin que le 
quorum soit atteint pour être en conformité avec nos statuts. 
 
Le Président va demander à la Ligue de Football Occitanie de remettre sur le site les 
pyramides seniors et jeunes ainsi que d’informer les clubs ligue/district de la 
réactualisation du règlement concernant les obligations de représentativité d’équipes 
jeunes. Des clubs de notre District seraient concernés pour les éventuelles montées 
ou descentes (- 3 points de pénalité pour les équipes non en règles). 
 
Le séminaire du foot à l’école a eu lieu le mardi 15 mars 2022 au CREPS de 
LESPINET. L’ensemble des représentants accompagnés de nos techniciens 
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travaillent sur le développement de ce partenariat et des futures actions à mettre en 
place avec les représentants de l'Etat en particulier. 
 
Les finales du challenge PITCH U13 se dérouleront sur les installations de 
CASTANET le samedi 03 avril 2022 pour les garçons (16 équipes) et dimanche 04 
avril 2022 pour les filles (12 équipes). La commission foot animation demande la 
présence maximale d’élus afin de gérer au mieux cette manifestation. Les 
techniciens, services civiques et apprentis seront aussi convoqués et merci au club 
de Castanet pour leur soutien. 
 
Les journées Sport Adapté se dérouleront les 29,30 et 31 mars sur les installations 
du complexe CAPITANY à COLOMIERS. L’équipe technique sera présente ainsi que 
le Président pour la cérémonie d'ouverture. Un grand merci au club de Colomiers et 
la Mairie pour la mise à disposition des installations. 
 
La réunion de la commission des terrains s’est déroulée sur CLAIREFONTAINE. Un 
retour très positif a été présenté par son président. Un débriefing sera fait le vendredi 
29 avril 22 lors d’une soirée ou la commission souhaite travailler avec les 
représentants de la Ligue de Football Occitanie ainsi que ceux de Districts voisins 
qui seront invités. 
 
La finale de la Coupe de France se déroulera le 07 mai au Stade de France. 
 
Concernant le futur projet de déménagement de notre siège, une réunion 
d’information se tiendra mi-avril avec l’ensemble des salariés. Les projets que nous 
avons évoqués lors du dernier CSE seront présentés. Comme nous l’avons 
mentionné lors de notre dernière réunion de bureau (voir PV du 10/03/2022), 
plusieurs critères seront obligatoires pour donner suite à ces projets. 
 

PROJET « TOUCHE PAS A MON FOOT » 
 
Le tournage du clip est prévu les 23 et 24 /04/2022 sur les installations du club 
LABARTHE/EAUNES. Tous les acteurs ont été sélectionnés.  
Nous espérons finaliser cette réalisation rapidement afin de pouvoir la présenter lors 
de notre Assemblée Générale d’été à PIBRAC.  
En parallèle et en complément de ce tournage, une commission sous la 
responsabilité du Président délégué va être mise en place. Elle aura pour but, avec 
l’appuis de la commission d’éthique, de combattre l’incivilité autour et dans les 
stades en y associant le maximum d'acteurs dont les responsables des clubs. 
 

GROUPE DE TRAVAIL SUR UNE APPLICATION EFOOT (100% FOOT) 
 
L’application, que nous voulons créer, servira en priorité à avoir une « ligne 
d’urgence » qui permettra à tous les présidents de club d’échanger en direct sur un 
évènement, uniquement majeur. Mais aussi avoir un outil "digital" pratico/pratique 
pour nos dirigeants et éducateurs pour la gestion des annulations de plateaux, 
reports de matchs...sans oublier la partie communication du district facilitée par cet 
outil. 
Une rencontre est prévue avec 2 sociétés spécialisées dans ce domaine. Nous 
choisirons la meilleure proposition. La convivialité du système et l’aspect financier 
seront déterminant dans notre choix.  
Nous souhaiterions intégrer aussi, dans cette application, le renseignement d’un 
responsable par club qui serait nommé pour recevoir certaines informations.  
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VALIDATION NOUVEAUX MEMBRES DE LA COMMISSION D’APPEL 

 
Apres réception des dossiers complets et l’accord du Président de la commission, 
trois dossiers ont été retenu pour être soumis au vote du Comité de Direction 
(représentant 3 familles) : 
 
- 1 juriste Hugo ROUZIES 
- 1 arbitre Pascal THOMAS 
- 1 extérieur Jean-Jacques HUC 
 
A l’unanimité, ce vote est adopté par le Comité de Direction. 
 
Le Secrétaire Général leur souhaite la bienvenue et informe que les autres dossiers 
sont en attente d’une éventuelle demande de complément du Président. 
 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 
 
Certains clubs risquent d’être en infraction avec le statut des éducateurs pour la 
saison 2021-2022. Une information sera faite auprès des clubs concernés. 
 
Nous devons relancer les rapprochements avec les universités de TOULOUSE ainsi 
qu’avec l’UNSS pour l’arbitrage et autres projets pour accompagner nos clubs. 
 
Revoir l’accompagnement des jeunes arbitres qui suivent leurs équipes afin que leur 
formation soient dispensées par le district avant leurs accessions en ligue va devenir 
une priorité aussi pour notre District. 
 
Enfin, il est envisagé une modification des règlements afin que l’éducateur diplômé 
(financé par son club) puisse le représenter sur plusieurs saisons (même s’il 
n’appartient plus au club) suite à son départ.  
 
Fin de séance 12 heures. 
 
 
 
         Le Président,                                     Le Secrétaire Général, 
   Jean-Marc SENTEIN             MARSENGO Patrick 


